
Anfrage bezüglich des Sachstandes zur Photovoltaik auf 

gemeindeeigenen Dächern

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Bau- und Planungsausschuss hat am 08.09.´22 den folgenden 
Beschlußvorschlag einstimmig verabschiedet und im VA am 12.10.´22 einstimmig 
beschlossen: 
"Die Gemeinde beabsichtigt, ihre Dachflächen für Solaranlagen zu nutzen. 
Selbstnutzungs- und Investorenkonzepte sollen geprüft werden." 
Zwischenzeitlich haben zwei Projektierer ihre Konzepte Ausschuss vorgestellt. Der 
Ausschuß für Gemeindeentwicklung und Umwelt hat, im Anschluss an die zweite 
entsprechende Firmenpräsentation, am 12.01.´23 nochmals als Beschlussvorschlag 
verabschiedet und VA am 12.01.´23 einstimmig beschlossen: "...Die Verwaltung 
wird gebeten ein Konzept für die Nutzung von Photovoltaik auf gemeindeeigenen 
Dachflächen zu erstellen." 

Das Thema ist in vielen Gemeinden aktuell. Am Beispiel der Gemeinde Harpstedt 
haben wir auch erfahren, dass das Rechnungsprüfungsamt mittlerweile auf einem 
Vergabeverfahren bestehe.

Wir fragen an:

1. Wie ist der Sachstand bezüglich der Prüfung im Vergleich von Selbstnutzungs- 
und Investorenkonzepten?

2. Inwieweit wurden die technischen Voraussetzungen (Potentialflächen, u.a. unter 
Bewertung der verfügbaren Fläche und der Nutzung des Solarkatasters des 
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Landkreises, Alter von Dacheindeckungen, ggf. Statik, Eigenutzungsanteil) 
zwischenzeitlich geprüft?

3. Sofern noch nicht oder nicht vollständig geschehen: Kann dieses durch externe 
Firmen erfolgen, evtl. in Verbindung mit der Ausschreibung der Dachflächen für PV-
Nutzung insgesamt?

4. Besteht in diesem Zusammenhang aktuell Kontakt zu Fachfirmen, und ist eine 
Ausschreibung in Vorbereitung?

Mit freundlichen Grüßen
gez. Dr. Johannes gr. Beilage
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